

thanks
for your
support

Helferessen am 23.03.23



*Wenn es auch schon einige Zeit zurückliegt und wir terminliche Schwierigkeiten hatten, so wollten wir uns endlich bei den Helfern bedanken. Karlheinz hat als Dank für die geleistete Arbeit bei der Classic- Gala zum gemeinsamen Abendessen ins **Ristorante Peperoncino** in Brühl eingeladen. Er begrüßte alle mit den Worten: „Wenn man sich beim Auf- und Abbau versteht, gibt es beim Feiern auch keine Probleme“ und so war es auch. Unser gemütliches Beisammensein bei leckerem Essen und kurzweiligen Gesprächen fand gegen 22:00 Uhr seinen Abschluss. Kurz davor wurde uns noch ein Tablett mit Grappa und Likör vom Restaurant spendiert. Wie schon oft erwähnt, ist es nur durch unsere fleißigen Mitglieder möglich, dass unsere Veranstaltungen, unser Clubleben, unsere Ausfahrten und vieles mehr so reibungslos funktioniert. Wir freuen uns schon auf den nächsten Einsatz am 01.- 03. **September**, also schont euch und bleibt gesund.*



